



いろいろあた
8か月間、久しぶり
にやくじたいなあ。

ちょっと考えてみましょう！

社会で起きたこと、学校や学級でのできごと、そして1年後の自分のこと。

中間テストの結果が出て、テストの見直しを行っていることでしょう。3学期制の学校では2学期の成績が分かれますが、本校では成績が出ません。それでゆったりできる反面、緊張感のない生活になってしまふ恐れもあります。特に、冬休みの学習面における目標を持ちづらいかもしれません。そこで、是非自分のテスト結果をじっくり振り返ってほしいのです。結果には、必ず原因や理由があります。それらを冬休みに解決し、レベルアップを目指してほしいと思います。でも本人がそう思わない限りは、2週間の時間がアッという間に過ぎてしまい、すぐに2月の期末テストを迎えることになります。ぜひ先のことを見通して生活してください。(何回もこのようにことを訴えている悲しさが)

「学習は、意欲的で自主的な活動である。」

さて、下の新聞の記事を読んで、あなたはどのように感じたり、考えますか。

内容がこんな記事

迷惑と感じるのはわかる。
でも、「なぜあえて『2時に死ぬよ』
と書いたのか」。千葉さんは多くの人に考えてほ
どりとめて入院したそうです。この記事
を読んで、なぜあえて『2時に死ぬよ』
と言ったのか、私も考えました。ぜひ
考えてみましょ！ 人の生命、自分の生命
のこと、なぜこのような発言があたのか。
その理由は？ その背景は？ 今の若い人
は、どんなことを考えているので（どうか）

「そうだよね」
2人ともスマートの画面を見
つめたまま。どうやら密会を見
めぎしているらしく、手に提
げた透明の袋からは、ハロウ
インの仮装用とおぼしき衣
類がのぞいていた。

- (私の感想) 挑戦
 • 人の死を真剣に
 • 考えていない。
 • 自分たちのこと
 • が興味がない。
 • 他の人のことは
 • どうでもいい(自己)
 (社会の)

最近、いろいろな出来事、事件、動きが
めぐらしくて、発生したり、起たりして
います。12月に入るとさらに忙くなる
なり、きせわなくなる時期です。

そこで、せめて、今年1ヶ月をゆくくり、
じっくり過ごし、やるべきこと、やらねば
ならないこと、やるべきことをし、かりでき
る時間を大切にしよう!! **1年のめぐら**
として大切に過ごして下さい。